

《3課程入学式挙行》

- 全日制入学式 4月8日（水）10:00～ 93人入学
 - 定時制情報科学科情報科学専修コース編入式
4月8日（水）18:00～ 6人編入学
 - 定時制入学式 4月9日（木）18:00～ 24人入学
 - 通信制入学式 4月12日（日）14:00～ 78人入学
- 〈入学式式辞（抜粋）〉

…新入生の皆さん。湧心館高等学校への入学、おめでとう。私は皆さんが本校に入学してくる日を心待ちにしていました。皆さんを心から歓迎します。

…本日入学した皆さんは、自ら考え決断する「自主」、人権を尊重し、自らの言動に「責任」を持ち、社会に寄与する力となる「創造」の3つの校訓の意味を理解し、心豊かな学校生活を送ってください。

また、皆さんの周りには、自分とは異なる考えや生活を送っている人が一緒に過ごしていることを知り、新しいクラスの仲間とともに過ごす中で、励まし合い、支え合って欲しいと願っています。

将来のある皆さんは、いずれ、会社や事業所といった組織で働き、地域で社会の一員として生活を送ります。そのような大人として生きていく皆さんに是非、言っておきたいことがあります。

それは、家族や地域を支える自立した大人になって欲しいということ、加えて、生涯学ぶ姿勢を持ち続け成長していく大人になって欲しいということです。将来、働いて、収入を得て生きていく中で、時には、人との関係に悩んだり、仕事が思うようにはかどらなかつたりすることもあるでしょう。そのような時、どのように対処するか、どのように解決していくか、それを学ぶことも高校であると思います。

今日は皆さんが本校で過ごし始める最初の日ですが、熊本市内の県立学校は臨時休業、休校になります。現段階では4月19日、日曜日までが予定されています。新型コロナウイルス感染拡大が予断を許さない状況であり、休校の期間については変更になる場合もあります。学校からの連絡は皆さんに登録してもらう安心メール、及び学校のホームページでお知らせしますので、毎日確認をお願いします。この間、外出しないこと、咳エチケットを守る、こまめな手洗い・うがい、部屋の換気を行うこと等が、皆さん自身と家族、周りの人の健康と命を守ることに繋がります。感染防止のための行動に努めてください。

…明日からしばらくの間、皆さんは学校ではなく、自宅で過ごすこととなります。心配なことや不安なことがあれば、遠慮なく学校に連絡をしてください。

結びに、皆さんは入学の喜びと支えてくださっている保護者や周りの方々への感謝の気持ちを忘れず、いつまでも限りなく成長し続ける人であるよう、本校で精一杯、努力することを願い式辞といたします。…

（上写真は正門の桜と芝桜 4/6(月)撮影）



《3課程の新年度スタート》

春休み期間中、校内には生徒の姿がなく、静かな寂しい学校でした。4月3日（金）は全日制的教科書販売が行われ、玄関前に立っていると登校してきた生徒たちが「おはようございます」と挨拶をしてくれ、久しぶりに生徒と言葉を交わすことができました。

4月5日（日）には通信制の受講手続や教科書販売等があり、定時制の定通併修の生徒も登校して受講手続を受けていました。新型コロナウイルス感染防止のため、混雑しないように生徒の登校時刻は学年、協力校ごとに時間差を設け、体育館での校納金納付では3列に間隔を開けて集金が行われ、教科書販売が行われた武道場でも、前後2mほどの距離を取ってテープが貼られた位置に生徒たちが並んでいました。（上写真）



新年度のスタートに向けて準備が進んでいますが、臨時休業のため、全日制、定時制の皆さんが次に登校するのは4月20日（月）、通信制は協力校が4月26日（日）、本校は5月10日（日）11日（月）が最初の授業、面接日になる予定です。その日まで計画的で、規則的な生活を送り、元気な姿を見せてください。